



Außenminister Westerwelle gratuliert der Deutschen Welle zum 60-jährigen Gründungsjubiläum

Außenminister Westerwelle gratuliert der Deutschen Welle zum 60-jährigen Gründungsjubiläum
Die Deutsche Welle ging am 3. Mai 1953 erstmals auf Sendung. Außenminister Westerwelle hat der Deutschen Welle zu ihrem 60-jährigen Gründungsjubiläum gratuliert: Die Deutsche Welle ist seit sechs Jahrzehnten eine "Stimme der Freiheit" unter den Auslandsrundfunksendern. Ihre Informationsangebote leisten wichtige Beiträge zur Bewältigung von Krisen und Konflikten. Sie vermitteln die Werte der Demokratie und der Menschenrechte. Mit ihrer umfassenden und pluralistischen Berichterstattung besitzt die Deutsche Welle weltweit hohe Glaubwürdigkeit. Als mediales Aushängeschild vermittelt der deutsche Auslandssender ein umfassendes und zeitgemäßes Deutschlandbild im Ausland und fördert den offenen Dialog zwischen Kulturen und Gesellschaften weltweit. In Zeiten des Medienwandels und neuer Kommunikations-technologien hat sich die Deutsche Welle von einem reinen Kurzwellensender zum Multimediaunternehmen mit einem für jedes Zielgebiet spezifisch zugeschnittenen Programmangebot entwickelt. Die Deutsche Welle wird die internationale Medienlandschaft auch künftig prägen. Das Auswärtige Amt wird die Deutsche Welle dabei weiterhin unterstützen.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de> 

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.